



## President

Hans-H. Meier & Susanne Kesel

Tel.: 0212/254 3894

e-mail: [president@eaasdc.de](mailto:president@eaasdc.de)

Dear friends,

The long winter has finally come to an end and now that spring is here, you probably cannot wait to go out and travel on Square Dance "business", so to say. Just like us, you may want to go to Special Dances, meet old friends and make new ones, and enjoy and have fun dancing together.

The hosting clubs are of course always hoping to have many dancers attend, in spite of the more and more difficult economic situation these days. We will keep our fingers crossed for all the clubs that they will not suffer any financial loss from hosting their Specials.

Even with a tight budget, though, we want to remind the clubs to process their GEMA registration in time and properly. That can be done easily by contacting our Event Registration, Rolf and Karin Kraye.

In doing so, please remember that in your own best interest, information supplied should be true and correct. There is no point in providing false information or simply hoping no one will notice. More and more often GEMA representatives visit the events; bearing a visible GEMA badge with the name and picture of the representative they are easily recognized. Usually they will have a flyer for the event with them, as well as all the data that was submitted to the GEMA so that they can verify it, e.g. by measuring the size of the hall with a yard-stick, etc.

For those of you who registered your event correctly, there is no need to worry. Otherwise your club may have to pay a hefty fine, making the special much more expensive than originally budgeted. Even the EAASDC is unable to assist after-

Liebe Freunde,

nach dem langen Winter ist nun endlich der Frühling da und vielen von Euch und natürlich uns juckt es in den Füßen, wieder viele Special Dances zu besuchen, Freunde zu treffen, neue Freunde zu gewinnen und einfach viel Spaß beim gemeinsamen Tanzen zu haben.

Die veranstaltenden Clubs hoffen natürlich trotz der immer schwieriger werdenden wirtschaftlichen Zeiten auf viele Tänzer und Tänzerinnen. Wir drücken allen Clubs die Daumen, dass sie ihre Specials ohne finanzielle Einbußen durchführen können.

Doch trotz immer enger werdendem Budget sollten die veranstaltenden Clubs niemals vergessen, sich rechtzeitig um eine ordnungsgemäße GEMA-Abdeckung zu kümmern. Das geht ganz leicht bei Rolf und Karin Kraye, unserer Event Registration.

Ehrliche Angaben sind dabei von eigenem Interesse, es nützt nichts, bei der Anmeldung zu schummeln oder einfach zu hoffen, dass alles schon gut gehen wird. Denn immer öfter schauen bei Veranstaltungen GEMA-Vertreter vorbei, gut zu erkennen mit einem sichtbaren Ausweis mit der Aufschrift GEMA, Foto und Namen des Vertreters. Meistens haben sie sogar einen Flyer der Veranstaltung dabei und die der GEMA bei der Anmeldung übermittelten Daten und können diese überprüfen, so z.B. sogar mit Zollstock oder ähnlichem die Hallengröße nachmessen.

Wer sein Special ordnungsgemäß angemeldet hat, hat nichts zu befürchten. Andernfalls kann eine empfindliche Geldstrafe blühen, sodass das Special für den Club dann doch viel teurer als kalkuliert wird. Im Nachhinein kann auch von EAASDC aus nichts mehr

wards. GEMA fees are just like taxes: nobody likes them, but everybody has to pay them!

So please remember to register first, and dance later!

We certainly want to continue to see many Square Dance events taking place, with many dancers. We hope to be able to visit many of them ourselves, and we are looking forward to meeting many of you there!

Translation: Petra Bentz

See you in a square,

gerichtet werden. Mit den GEMA-Gebühren ist es so wie mit den Steuern: Keiner zahlt sie gerne, es muss aber trotzdem getan werden.

Also: immer erst anmelden, dann tanzen!

Wir wünschen uns weiterhin viele Veranstaltungen rund um unser Hobby Square Dance mit zahlreichen Tänzerinnen und Tänzern. Wir hoffen, möglichst viele Veranstaltungen besuchen zu können und freuen uns darauf, viele von Euch dabei zu sehen.

Bis bald in einem Square



Hans-H. Meier & Susanne Kesel  
EAASDC President



### Schedule of / Geplante Conventions, Jamborees & Round Ups (Stand 14.03.2009)

Date	Event	Hosting Club and Dancing Location
<b>2009</b>		
26.-28. June	ECTA 50 Years Dance	Quo Vadis SDC Thüringen in Suhl / Thüringen
4.-6. Sept.	Round Up	Darmstompers in Darmstadt
<b>2010</b>		
12.-14. März	Jamboree	Tamara Twirlers in Dachau
27. März	ECTA Student Jamboree	North: Barden Foxes, Bardowick South: Schwäbisch Sweethearts, Schwäbisch Hall
18.-20. June	European Convention	SAASDC in Karlstad (Schweden)
3.-5. Sept.	Round Up	Assindian Star Dancers, Gelsenkirchen (Option)
<b>2011</b>		
11.-13. März	Jamboree	Cross Country Hoppers, Norderstedt oder Sweet Devils, Hamburg (Option)
26. März	ECTA Student Jamboree	only / nur central: Beaux & Belles, Frankfurt/Main
2.-4. Sept.	Round Up	Stoke-Boat-Promenaders, Herrenberg (Option)
<b>2012</b>		
9.-11. März	Jamboree	Munich Swinging Bells in Dachau
24. März	ECTA Student Jamboree	North / South: tba / offen
31.8.-2.9.	Round Up	Arkansas Travellers (Option)

**These days are blocked for other special dances.  
Diese Termine sind für andere Special Dances blockiert.**

